
石川県スポーツトレーナー連絡協議会  

令和 5年度 第 2回理事会 議事録 

 

日 時：令和 5年 6月 20日（火） 20時～20時 26分 

会 場：オンライン会議 

出席者：北岡克彦、常盤和成、田中良和、守山成則、西川典孝、俵 大輔、吉本真樹、 

村松僚太、石川真依子、樋口武史        －10名－（会長、理事 9名） 

 

【議 題】 

報告事項 1；第 1回理事会議事録について 

田中理事（総務部長）より、令和 5年度 1回理事会議事録がメールにて送付済みと報告。 

 

報告事項 2；会計報告 

 会計の宮川理事欠席のため次回理事会にて報告。 

 

協議事項 1；国体選手メディカルチェックについて 

 田中理事より説明。会員見学者なし。県スポーツ協会 勝田氏から連絡があり開催の 6 月

25 日の 2～3 日前までトレーナーについては増えても対応可能とのこと。現在、村松理事一

人であるが参加できる理事はそれまでに連絡。 

 

協議事項 2；いしかわスポーツ医科学情報サポート事業について 

 常盤理事長より説明。前回説明の事業であるが国の予算が付かず規模を縮小し、本事業を

県の事業として実施していくとの報告（連絡）があった。今後、本事業については、国から

の予算が付けが実現すれば進めていくように委員会は存続していく。 

 北岡会長より説明。北岡会長へも連絡があり、県スポーツドクター協議会総会の中でも県

より説明があるとのこと。 

 

協議事項 3；金沢マラソン 2023 トレーナー活動について 

 守山トレーナー部長より説明。参加トレーナー名簿提出のため理事会前に参加案内を会員

へ送付。まだトレーナー人数が不十分のため理事で参加できる方はお願いしたい。 

 田中理事より質問。各救護所活動のこれまでの経験を共有しより良い活動に向けての事前

研修は実施するのか。 

 守山理事より回答。学術部と相談して企画していきたい。 

 田中理事より、会員へは再度、トレーナー活動参加について周知していくと話があった。 

 

協議事項 4；JSPO-AT養成講習会推薦者について 

 樋口理事より説明。推薦者の太田先生より落選の報告があり本人もよく分らない状況。 

 守山理事より、受講要綱の中に現場での活動が以前から重要視されていた。本会のトレー



ナー活動等を ATの間でも情報周知することで現場活動の経験にもなる。 

 田中理事より、太田先生については今後、準会員として入会、本会のトレーナー養成講習

会を受講する方向もある。令和 6 年度受講希望者（岩﨑準会員）もおり、準会員へもトレー

ナー活動に参加する方向で検討することも一案との意見。 

 

協議事項 5；その他 

・スポーツドクター記念講演会・懇親会（6月 25日） 

 田中理事より、田中、守山理事 2名が講演会、懇親会へ参加と報告。 

 

・光野中学校 男子バレーボール部のトレーナー活動について 

 田中理事より報告。前回理事会後、トレーナー活動について質問や意見があれば本会でも

対応すると松田監督に連絡。トレーナー活動の坂北会員にも同様の話を行い、活動内容も併

せて聞いた。当面の契約としては、第 1段階として第 53回全日本中学校バレーボール選手権

（8 月 20 日～23 日開催）までを一区切りとする。月 1～2 回の活動で、謝金は 1 回 1 万円。

詳しい活動内容を把握し報告予定。 

 また，前回理事会にて外部から本会へトレーナー要請があった場合の取決め等については、

まだまとまっていないので、まとまり次第、理事会にて協議したい。 

 

・かほく市スポーツ少年団指導者講習会について（7月 1日） 

 講師の樋口理事より説明。テーマはケガの応急処置と熱中症予防。それに伴うテーピング

処置なども内容に入れて欲しいとのことで市役所の担当者と協議中。 

 

 

協議事項は全て終了。令和 5年度第 3回理事会を令和 5年 7月 18日（火）と決定。令和 5

年度第 2回理事会は終了。 

（議事録作成：田中良和〈総務部〉） 

 


